
■令和２年第４回定例会（１２月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 木質バイオマス
事業について

本事業については、森林組合が事業主体となり移動式破砕機を導入することとなっております
が、この事業の内容及び進捗状況について、お伺いいたします。

また、本事業により、本町での林地未利用材の利用推進及び富良野沿線各森林組合等における
本機械の活用状況、及び林地未利用材等の処理の活用にどのように寄与できているのか、お伺い
いたします。

町　長

2 地域応援券事業
の実施状況につ
いて

　春に実施した事業の利用状況については、95.9％との報告を受けておりますが、この秋に実施
した事業については、新型コロナウイルスの影響によるＧＯＴＯ事業の縮小や変更によって、事
業の推進が大変厳しいと思われますが、現在の進捗状況はどのようなのか、また、利用状況が低
迷した場合には最終的にどう考えておられるのか、お伺いいたします。

町　長

3 保養センターの
今後の運営につ
いて

　保養センターの今後の運営や実施内容については、まだ確定していないという報告であります
が、今後はどのように推進しようとされるのか、お伺いいたします。

町　長

4 今後の町の行財
政について

　現在、５年間の財政シミュレーションを策定し、諸ニーズや課題解決のためご努力いただいて
いることに対し、敬意を表します。しかし、地方交付税の増額も見込めない中では自立した自治
体運営をどのように推進するかは大きな課題でありますので、このような時こそ的確な計画樹立
とそれに見合う財政シミュレーションの策定が必要と思われますが、具体的な施策の考えがあれ
ば、それらを含みお伺いいたします。

町　長
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